

## INTISARI

Dengan semakin berkembangnya kemajuan di bidang teknologi dewasa ini, maka aspek-aspek lain yang juga dapat menunjang keberhasilan suatu tujuan tidak dapat ditinggalkan. Seiring dengan kemajuan tersebut maka kebutuhan manusia akan semakin meningkat dan kompleks. Dalam hal ini adalah kebutuhan dari segi kualitas, efisiensi dan efektivitas.

Salah satu kebutuhan yang tidak dapat terlepas dari sudut pandang tersebut adalah bagaimana masyarakat mendapatkan kemudahan di dalam pelayanan perawatan kesehatan di Puskesmas yang merupakan salah satu unit kegiatan atau kerja pada suatu Puskesmas yang di dalamnya berjalan suatu aktivitas atau proses yang mempunyai tujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan dengan asas sosial kemanusiaan, yaitu tidak memupuk kepentingan finansial atau material.

Dengan semakin banyaknya masalah yang dihadapi oleh pihak Puskesmas khususnya dalam menangani pendaftaran pasien yang akan melakukan pemeriksaan seperti tarif pemeriksaan, banyaknya obat yang digunakan, dokter dan perawat yang menangani, maka tentunya semakin banyak pula informasi yang dibutuhkan. Untuk mengatasi masalah tersebut maka diperlukan suatu pengolahan data pasien yang baik dan cepat.

Sistem komputerisasi adalah suatu cara yang cepat dalam melakukan pengolahan data pasien. Oleh karena itu untuk dapat menyelesaikan pencatatan data pasien dengan cepat dan tepat, maka dibutuhkan suatu sistem pengolahan data yang baik, dan komputer merupakan sarana teknologi informasi yang tepat untuk mengolah data yang bersifat rutin, karena disamping mempunyai tingkat ketelitian yang tinggi, kecepatan dalam proses data, daya tampung mengingat yang besar dan hemat dalam tenaga dan waktu, komputer juga memberikan kemudahan dalam menangani pengolahan data yang kompleks yang dapat menghasilkan informasi yang dibutuhkan sebagai dasar keputusan dari seorang pimpinan atau manajemen dalam mengambil keputusan dan kelancaran pelayanan kesehatan masyarakat. Sehingga sangat tepat bila memilih komputer untuk menangani masalah proses pengolahan data di Puskesmas.

Di sisi lain, penggunaan perangkat komputer telah menawarkan berbagai kemudahan dalam menangani pengolahan data yang sangat kompleks sehingga diperoleh informasi yang dibutuhkan dengan cepat dan akurat.

Berdasarkan hal tersebut di atas, maka pada kesempatan ini penulis bermaksud untuk membahas sistem komputerisasi pengolahan data pasien rawat jalan di loket pendaftaran Puskesmas Cisaga Kabupaten Ciamis. Dengan menggunakan perangkat komputerisasi data dan dihandle dapat menangani proses pengolahan